

2月刊 四万十町

月号 地域おこし協力隊 だより

2024
February

窪川（本庁）
ネット販売の支援

着任から一年

城 和典
Shiro Kazunori



早いもので二〇二三年二月の着任から間もなく一年になるうとしています。この一年の四万十町での暮らしは、まず思った以上の冬の寒さに驚き、梅雨の頃は雨量の多さに驚き、夏は比較的過ごしやすく感じ、今はまた冬の厳しい寒さを感じています。気候以外では、高知を中心に四国の色々な場所を巡っている途中なので、二年目以降も引き続き続けていきたいと思っています。



こちらで活動中です



売上トップのカヌレ

の任期でネット販売サイトをどこまでもついでけるか、というところが今後の課題となります。見に来てくれた方が買いたいと思えるようなサイトの制作、商品数を増やすために出品していただける生産者さんを探すこと、そして二年後の協力隊任期満了時に引き続き自立運営ができるような仕組みづくりを行うこと、など課題はたくさんあります。十二月より新たな担当者も増えましたので、お互い協力しあいながら一つ一つ解決していき、二年目を迎える時に良い報告ができるよう、この一年頑張っていきたいと思います。



田中 大夢
Tanaka Hiromu

大正駅のクリスマス

大正地域振興局
大正商店街のにぎわいづくり

大正駅前には、大正商店街のクリスマスイルミネーションが灯る駅の中からはクリスマスソングが響き渡り、



大正の協力隊で設置

気が付けばクリスマス、年末、新年と、あっという間に時間は過ぎましたね。皆さんはどう過ごされましたか？先月の土佐大正駅では、田舎町でもクリスマスのお祭りを楽しめたいと思いいイベントを行いました。内容は、店イベント、演奏会、イルミネーション。初めは小規模で考えていましたが、予想より多くのお店が集まっていただき、駅の外も使用して、ミニクリスマスマーケットを開催しました。駅の中では地域のピアノ教室の先生と生徒さんにご協力いただき、ピアノ演奏会を開き、駅連絡通路では、光のトンネルと題したイルミネーションの装飾を行いました。イルミネーションが灯る駅の中からはクリスマスソングが響き渡り、



ピアノ演奏会の様子

外では焼き菓子やピザ、雑貨などのお店が並んで、とても楽しく素敵なイベントになりました。イベントとは別ですが、大正商店街では商店主などが毎年イルミネーションを飾りつけ、夜は華やかになります。各々で行っていることが繋がり、大正の町全体でクリスマスを作っているような感じがありました。

また最近では、イベントを通じて町内外のお店や地域の方と知り合え、その輪が少しずつ広がっています。今回のイベントはそのつながりからできたもの。このつながりを大切に、皆さんと今後も楽しく四万十ライフを送っていけたらと思います！



安村 真尚人
Yasumura Manato

志和が最も活気づく一日

窪川（本庁）

太平洋に面する志和地区の地域支援
及び活性化

師走の始まりとは思えないような暖かさの残る晴天の十二月二日。今年も志和が最も熱くなるイベント「志和ふるさと祭り」が開催されました。昨年以上の来客数と盛況ぶりに志和が活気づく一日となりました。



もち投げの様子



名物イセエビ汁！

この祭りの目玉は、なんとと言っても半身が豪勢に入ったイセエビ汁です。長蛇の列は祭りの始まりから途切れることなく、イセエビ汁はあつという間に売切れていききました。予想をはるかに上回る来客数に、どこのお店も午前中にはほとんどの商品が完売となりました。祭りの最後を飾るのはもう一つの目玉、「もち投げ」です。豪華景品が用意されており、一等にはなんと一キ口を超える巨大イセエビが入っています。多くの方々がこの景品を目指してもち拾いに興じていました。買った海鮮をすぐに味わえる浜焼きコーナーや志和の海を一望できるクルーシングなどにも多くのお客さんに喜んでいただくことができ、今年も大盛況の中でふるさと祭りを終えることができました。

十和地域振興局
産業づくり支援

新年のごあいさつ

松村 亮佑
Matsumura Ryosuke



一つの間に二月になり、寒い時期が続きますが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。僕のミッションの産業界づくり支援の業務では、昨年の九月中頃から作業していたさつま芋の収穫も無事に終了し、十トンを超えるたくさんのさつまいもを収穫することができました。トラクターや芋蔓切り機を導入し、より効率的に作業することができたと思えます。また、作業に参加する人員の作業代や燃料費など、経営面でも勉強になったことがたくさんありました。次は今年分の苗用の種芋を植える作業になるのでまた圃場作りから頑張ります。



雪の積もった菜花畑



かぼちゃ収穫の様子

め、春かぼちゃと比べて実が小さく少なくなってしまうました。天候のことはどうしようもないですが、露地栽培の難しさを改めて感じました。今の時期は菜花の収穫と出荷を行っています。毎日寒くて菜花は凍ってしましますが、午後になると元気に元に戻っており生命力の強さに驚かされます。僕も菜花に負けないよう元気に頑張ります。去年は環境の変化や、仕事の内容を覚えるのに必死の一年でしたが、地域のみならず交流の機会もあり充実の一年となりました。今年も卒業後のため、いろいろな研修に参加し、今自分には何が足りないのかを見極め、より学びのある年にします！



大正地域振興局
大正商店街のにぎわいづくり
田中 大夢さんからのお知らせ

土佐大正駅 駅ナカレンタル売店 出店者、募集。

自分のお店を持っている人も持っていない人も、
田舎の無人駅で自分の商品を販売してみませんか？

- ・ 出店内容：飲食物、雑貨など土佐大正駅内でテイクアウト販売可能なもの。
- ・ 応募条件：飲食物の提供をご希望の方は原則食品営業許可が必要となります。
- ・ 応募日時：随時受付 ※受付時間は平日 8：30～17：00
- ・ 施設利用料：500円 / 日
- ・ 問い合わせ先：四万十町役場大正地域振興局 地域おこし協力隊 田中 0880-27-0111

地域おこし協力隊



大正駅前にぎわい拠点



協力隊のホームページ



四万十町役場 にぎわい創出課
Tel: 0880-22-3281
Mail: 103050@town.shimanto.lg.jp
Address: 四万十町琴平町 16 番 17 号 (西庁舎 2F)